

Bezirksausschuss 2 Isarvorstadt/Ludwigsvorstadt

CSU/FDP

Rudi Cermak, Sri-Miriam Fackler, Florian Florack, Armin Müller, Martin Ruckert, Vinzenz Zöttl

Dr. Andreas Siebel

Antrag

Geschwindigkeitsmessungen in der Herzog-Heinrich-Straße

Aus Sicht der Anwohner kommt es in dem Teilstück zwischen Lindwurmstraße und Kaiser-Ludwig-Platz vermehrt zu Geschwindigkeitsüberschreitungen. Es werden daher Geschwindigkeitsmessungen an der Herzog-Heinrich-Straße, insbesondere im Teilstück zwischen Mozart- und Lindwurmstraße durchgeführt.

Begründung:

Dieses gerade und übersichtliche Teilstück lädt aufgrund der kurzen Ampelphasen, insbesondere außerhalb der Stoß- und während der Nachtzeiten zu Tempoüberschreitungen ein. Anwohner beobachten, dass Autofahrer, insbesondere Taxen, durch erhöhte Geschwindigkeit versuchen die Ampel zur Lindwurm- bzw. Mozartstraße noch bei Grün zu überqueren. Wartezeiten sollen so vermieden werden. Bedingt durch das Ausschalten der Ampelanlagen während der Nachtzeit auf der Herzog-Heinrich-Straße wird dieser Umstand verstärkt, da die Ampeln an der Mozartstraße nicht in Betrieb sind und so noch schneller versucht wird die Ampel an der Lindwurmstraße noch bei Grün zu erreichen. Dies führt zu einer erheblichen Lärmbelastung gerade während der Nachtstunden. Eine Begrünung die einen Teil des Lärms absorbieren würde ist nicht vorhanden.

Geschwindigkeitsmessungen sind daher zum Schutz der Anwohner und der übrigen Verkehrsteilnehmer und zur Verhütung von Unfällen geboten.

Initiative:

Armin Müller 09. Januar 2017